
湘潭电化科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                                   编号：2024-005 

投资者关系活动

类别 

 特定对象调研    □分析师会议 □媒体采访    □业绩说明会 

□新闻发布会      □路演活动   □现场参观   

□其他 （电话会议） 

活动参与人员 

调研单位及人员： 

中信证券股份有限公司  涂耀廷、吴子祎、陈俊宇 

公司接待人员： 

董秘贺娟、证代沈圆圆 

时间 2024 年 12 月 2 日 

地点 公司 B311 会议室 

形式 现场调研 

交流内容及具体

问答记录 

1、今年进口锰矿石价格上涨对公司经营有影响吗？ 

回答：公司经营未受到进口锰矿石价格波动影响。 

2、目前一次电池需求如何？ 

回答：随着欧美市场通胀放缓，劳动市场改善，消费者信心有所

提升，叠加地缘冲突导致的供应链受阻，一次电池的市场需求良好。 

3、锰能用于固态电池吗？ 

回答：锰具有资源丰富、电压平台较高、安全可靠等特点，同时，

固态电解质能较好改善锰基材料在液态电解液中的锰溶出，改善锰基

正极材料的循环及存储性能，因此锰基材料与固态电池的参数需求存

在较好的适配性，锰基材料应用于固态电池体系的机会较大。公司正

在与固态电池技术的优秀企业对接并联合研发。 

4、公司 3 万吨锰酸锂项目进展如何？ 

回答：公司下属控股公司湘潭立劲“年产 3万吨尖晶石型锰酸锂

电池材料项目”正在建设中。 

5、公司现在锰矿资源储备是什么情况？ 

回答：公司原湘潭锰矿已开采但尚未使用的碳酸锰锰矿石还有部

分库存；湘潭楠木冲锰矿相关工作尚在推进中，靖西爱屯锰矿正在有

序开展安全设施设计等工作。 

6、国资委对市值管理考核有相应举措吗？ 

回答：暂时还没有正式发布。公司会积极贯彻落实证监会、国资



委相关要求，合规开展市值管理，持续提升公司质量，提高核心竞争

力，实现可持续发展，积极回报广大投资者。 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

未涉及 

活动过程中所使

用的演示文稿、提

供的文档等附件

（如有，可作为附

件） 

无 

 


